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Local: Sala de Reuniões da Reitoria        
Participantes: Adriana Maria Wan Stadnik, Adriane Carla Anastácio da Silva, Anilton Oliveira da Silva, Áurea Maria Noronha de Melo, 
Edward Kavanagh, Janete Hruschka, José Ricardo Galvão, Rosangela Maria Boeno, Neusa Nogas Tocha, Marly Terezinha  Quadri 
Simões da Silva, , Marcia Balbinotti de Lourenço, Sheila Regina Oro, Thasiana Maria Kukolj da Luz.  

 

 
MANHÃ 

A Profª Hilda deu as boas vindas aos participantes e informou sobre o afastamento do servidor José Marcos 
por problemas de saúde, solicitou a todos que sempre que houver alterações de representantes dos núcleos 
da CPA deve-se solicitar ao diretor do câmpus a portaria (para substituição do principal, ou indicação de 
substituto), encaminhando para CPA para alterarmos a portaria da reitoria. 

Prof. Cantarelli pediu a palavra para explanar sobre o Recredenciamento EAD, pois a parceria com a CPA é 
importantíssima, relatou sobre os rumos do EAD dentro da instituição. A Profa. Adriana está compondo a 
comissão do EAD para tanto serão enviados os nomes dos componentes da CPA para o EAD e vice-versa, 
pois a parceria é essencial para a próxima avaliação in loco que por enquanto não foi agendada pelo MEC. 

As principais medidas que já devem ser disparadas são: 

- Portifólio dos professores envolvidos com o EAD, período de 2013 até a data da visita (período de vigência 
do último PDI), incluindo experiência profissional. 

- Verificar todas as ações: extensão, aulas, PROFMAT, PROFIAP, etc. 

- Com relação aos cursos a CPA deverá recomendar que o NDE reveja e adeque o PPC conforme modelo 
disponibilizado pela PROGRAD. 

Na sequência Profa. Hilda informou sobre os novos formulários que serão utilizados a partir de 2018 para 
avaliação dos cursos, por enquanto somente dois foram protocolados com o novo formulário. Os demais que 
foram protocolados  anteriormente (2016 e 2017) valerá o formulário antigo. Será encaminhada lista anexada 
com todos os cursos que estão passíveis de avaliação neste ano. 

Dando continuidade passou a informar sobre as alterações no formulário, será marcada reunião para análise 
do mesmo. 

Prof. Pilatti pediu a palavra, para informar sobre os últimos acontecimentos no Câmpus de Cornélio 
Procópio, desejou que o ano de 2018 seja muito produtivo para a CPA, e pediu colaboração e empenho para 
o Recredenciamento EAD da UTFPR. Destacou ainda o papel importante desempenhado pela referida 
Comissão nos processos de avaliação que UTFPR tem participado. 

Profa. Hilda dividiu os presentes em quatro grupos, distribuindo as 12 relatórios de avalições de curso de 
2017 para análise análise dos pontos forte e oportunidades de melhoria, bem como das ações  já 
desenvolvidas pelo Campus a partir das informações apresentadas no relatoria da Comissão de Visita. 

TARDE 

Após um breve relato dos grupos em relação aos relatórios analisados foi solicitado que encaminhem ao e-
mail da CPA os relatos efetuados. 

Solicitado ainda que cada Câmpus verifique no Relatório de AutoAvaliação suas informações e se 
necessário complemente ou solicitem a  inclusão de informação. Após a apresentação de sugestões de 
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melhoria o relatório da autoavaliação foi validado pela CPA. 

Foi comunicado que será encaminhado para análise proposta de PTA, que deverá ser apreciado na próxima 
reunião. 

Após foi aberta a palavra aos presentes, a servidora Áurea pediu a inclusão no próximo relatório da 
comissão da Reitoria. 

Nada mais havendo a se tratar encerrou-se a Reunião. 

Curitiba, 21 de março de 2018 
 
 

 
                                   

 

Maria Del Consuelo D. Rozados Hilda Alberton de Carvalho 
Secretária Presidente 
  

 

  


